



# Rommel Pacheco defendió al equipo de natación artística tras acusaciones de Ana Gabriela Guevara



El alcance que tuvo el caso del equipo de **natación artística** mexicano que fue a competir al Campeonato Mundial en Soma Bay, Egipto, con recursos propios sin el apoyo de la **CONADE** provocó que diferentes personalidades del deporte y analistas compartieran su postura de la situación.

Uno de ellos fue **Rommel Pacheco**, ex clavadista olímpico, quien salió en defensa de **Nuria Diosdado** y el resto del equipo que consiguió un total de cuatro medallas en el campeonato.

Luego que se dio a conocer la postura de **Ana Gabriela Guevara**, directora de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, el actual diputado por el Partido Acción Nacional (PAN) reconoció que no es la primera vez que se dan casos de este tipo, en el cual las autoridades deportivas “abandonan” a sus atletas.